



Life Lessons aus dem Leben einer Mutter

*Eine tüchtige Frau – wer hat das Glück, sie zu finden? Sie ist wertvoller als viele Juwelen!
- Sprüche 31:10*

Sieh im Kleinen das Große!

1. Gebet - Kraft empfangen durch das Erleben der Gegenwart Gottes

Rufe mich an, dann will ich dir antworten und will dir Großes und Unfassbares mitteilen, das du nicht kennst. - Jeremia 33:3

2. Glauben - Sehen, was Gott sieht und tun, was Gott tut

Der Glaube aber ist eine Wirklichkeit dessen, was man hofft, ein Überzeugtsein von Dingen, die man nicht sieht. - Hebräer 11:1

3. Geduld - Es liegt ein Segen im Bleiben

Damit ihr nicht träge werdet, sondern Nachahmer derer, die durch Glauben und Ausharren die Verheißungen erben. - Hebräer 6:12

4. Gemeinde - Gemeinschaft, die zum Leben befähigt

Die Gläubigen lebten wie in einer großen Familie. Was sie besaßen, gehörte ihnen gemeinsam. - Apostelgeschichte 2:44

5. Generationen - Die Geschichte geht weiter, weil du nicht stehen bleibst

Dann sprach er: Ich bin der Gott deines Vaters, der Gott Abrahams, der Gott Isaaks und der Gott Jakobs. - 2. Mose 3:6

„Beurteile deinen Tag nicht danach, was du heute geerntet hast, sondern danach, welche Samen du heute gepflanzt hast.“ Robert Louis Stevenson

Action Step: In welchem der Bereiche fordert Gott dich heraus, konkrete Schritte zu gehen? (Gebet, Glauben, Geduld, Gemeinde, Generationen)



Life lessons from the life of a mother

A capable woman - who is lucky enough to find her? She is more precious than many jewels!
- Proverbs 31:10

See the great in the small!

1. prayer - receive strength by experiencing the presence of God

Call to me and I will answer you and tell you great and incomprehensible things that you do not know. - Jeremiah 33:3

2. faith - seeing what God sees and doing what God does

Now faith is the realization of things hoped for, the conviction of things not seen.
- Hebrews 11:1

3. patience - There is a blessing in perseverance

So that you may not become sluggish, but imitators of those who through faith and perseverance inherit the promises. - Hebrews 6:12

4. church - a community that empowers life

The believers lived as one big family. What they owned belonged to them together.
- Acts 2:44

5. generations - The story continues because you do not stand still

Then he said, "I am the God of your father, the God of Abraham, the God of Isaac and the God of Jacob. - Genesis 3:6

"Do not judge your day by what you have reaped today, but by what seeds you have planted today." Robert Louis Stevenson

**Action Step: In which of the areas is God challenging you to take concrete steps?
(Prayer, faith, patience, church, generations)**